

no sabe leer ni escribir música, no hay ningún intermediario entre él y su guitarra.

«Django», dijo un día Jean Cocteau, buen conocedor de la materia: «nos separa violentamente de nuestra familia espiritual y nos lleva muy lejos en una maravillosa aventura».

El músico gitano une en su música los sortilegios de su raza a las encantaciones negras. Reúne en él el genio musical de dos antiquísimas razas para darnos una de las más interesantes expresiones de la música de hoy.

Alfredo PAPO

Barcelona, Abril de 1946.

Noticiario

Club de Ritmo ha celebrado la Pascua de Resurrección con una brillantez extraordinaria.

La presentación de la orquesta «Selección», con su nuevo conjunto de 13 profesores, fué un gran éxito para los entusiastas muchachos que acaudilla el maestro Ruera. Tanto en los bailes como en los conciertos, estuvo magnífica y lo suficientemente para codearse con los mejores conjuntos de Barcelona.

El domingo por la tarde hubo concierto público que se vió concurridísimo, durante el cual la concurrencia aplaudió a la orquesta con muestras de simpatía por el programa, que fué ejecutado a la perfección: «Marina», «Las Golondrinas» y «L'Arlesienne». Y por la noche concierto de «Gran Gala música moderna», con la presentación de la orquesta exclusivamente para los socios, con unos números de Ruera, Pey y otros de estreno. Y seguidamente tuvo efecto un extraordinario «baile multicolor». La pista magníficamente iluminada, con su «Esfera luminosa», que dió realce a nuestras fiestas, comparable a las mejores de los locales extranjerós. En fin, un maravilloso principio de temporada y un gran éxito para nuestro Club.

—Correspondiendo al atento comunicado

recibido del Patronato Local de la Vejez, con motivo de celebrar dicha institución el II Homenaje a la Vejez y a fin de que Club de Ritmo pueda cooperar a dicho Homenaje con la brillantez que tan simpática fiesta merece, el domingo día 5 de Mayo próximo, se impondrá la entrada-donativo mínima de una peseta para todos los socios, señoras y señoritas.

Actuará en dicho día la notable orquesta «Selección».

—Por no haber sido posible combinar con las orquestas el programa del próximo domingo día 28, habrá solamente en dicho día baile de noche por la orquesta «Iberia».

Para el mes de Mayo habrá las siguientes fiestas: día 5, orquesta «Selección»; día 12, «Iberia»; día 19, «Selección»; día 26, «Iberia» y día 30, fiesta de la Ascensión, orquesta «Selección».

Correo de «Club de Ritmo»

Conchita M. — Señorita, no podemos atender su demanda. Nuestra Publicación no es ningún consultorio cinematográfico.

Socio núm. 228. — Los artículos han de ir debidamente firmados. Procuraremos atenderle en otra ocasión. Muchas gracias.

J. G. M. — Esta Publicación es exclusiva para nuestros socios, no aceptando ninguna colaboración de la localidad que no sea de ellos. Agradecemos, no obstante, su atención y sus elogios, que hacemos extensivos a nuestra Junta Directiva.